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第 3421 回例会（令和 6 年 4 月17日・水）

●例会変更のお知らせ
月　　日 クラブ名 受付場所

 4 月18日（木） 米 子 中 央 ANAクラウンプラザホテル1F
 4 月18日（木） 松 江 東 ホテル一畑
 4 月25日（木） 平 田 ホテルほりえ
 4 月30日（火） 松江しんじ湖 ホテル一畑
 5 月 2 日（木） 松 江 東 ホテル一畑
 5 月 7 日（火） 松江しんじ湖 ホテル一畑
 5 月 8 日（水） 大 社 出雲商工会（旧大社商工会 大社町杵築南1344 事務局）
 5 月 9 日（木） 松 江 東 ホテル一畑
 5 月17日（金） 出 雲 南 出雲ロイヤルホテル内事務局
 5 月22日（水） 大 社 出雲商工会（旧大社商工会 大社町杵築南1344 事務局）

令和 6 年 4 月10日（水・晴れ）

会員数（人） 出席者数（人） 欠席者数（人） 出席率（％）
（出席免除会員含む）

前々回補正（％）
（出席免除会員含む）

松江クラブ 61 41（リ ア ル 40
オンライン  1） 20 72.73 80.59

ビジター　　：加藤（名古屋-名東）
メーキャップ： 舟越（松江東）、長谷川（次年度理事役員委員長会）、角戸、山田（地区協議会）

第3420回例会記録

次週のプログラム

今週のプログラム

 5 月 8 日（水）　　
「職場訪問例会 

航空自衛隊　高尾山分屯基地視察」
職業奉仕委員会

 4 月17日（水）　　ゲストスピ―チ

「これまでと、これからのＮＨＫ松江放送局」

ＮＨＫ松江放送局　局長　増
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佐藤尚士会長

●  ゲストスピーカー紹介
松江市役所玉湯支所　地域振興課長　武

たけ

田
だ

芳
よし

治
はる

様

● ビジター紹介
名古屋-名東RC　加藤令会員（職業分類：業務用
機器）
訪問挨拶

● 衛星クラブ　4名紹介
木村俊一郎幹事

●  4月3日にお預かりしました財団、米山のクラブ預
かりの領収書をボックスに入れております。
4月3日に送金しましたので寄付明細が来るまでお
待ちください。
米山寄付の3月分寄付明細が来ましたので本日配付。

●  5月1日（水）新旧クラブ協議会出欠は4月12日（金）
〆切です。

●  本日例会終了後定例理事会開催。

  4  月24日（水） 休会
  4  月24日（水） 衛星クラブ単独例会
 出雲空港─ターミナルビル㈱訪問
  5  月  1  日（水） 休会
  5  月  1  日（水） 新旧クラブ協議会
 　会場：なにわ一水
 　時間：18時30分〜
  5  月  8  日（水） 職場訪問例会
 航空自衛隊　高尾山分屯基地視察 
  5  月15日（水） 定例理事会
  5  月29日（水） 休会

2024年4月〜5月の予定 （★衛星クラブ含む）
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委 員 会 報 告
●  親睦・出席委員会 中司博文副委員長

出席報告
●  公共イメージ委員会 藤原孝行委員長

ロータリーの友4月号の紹介
●  目次真司次期幹事より

4月7日地区協議会参加報告
大阪・関西万博案内チラシ配付

●  衛星クラブ　片寄洋子会員より第13回まつえ和装
の日（4月29日）のご案内

プ ロ グ ラ ム
「備え直しについて

〜石川県珠洲市、岩手県陸前高田市への派遣を経験して〜」
松江市役所玉湯支所　地域振興課長　武
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¥ニ コ ニ コ 箱
  26,000 円

佐藤尚（松江市玉湯支所　武田課長様、小林様のスピー
チに。お疲れさまでした。）
原田、景山（武田様のスピーチに。）

錦織（松江市の玉湯支所のエース武田芳治さんをお迎え
して。現場主義、行動力あふれる彼のような公務員さん
が、どんどん増えることを祈っています。）
桑原（武田さんのスピーチに。本日は欠席のため、お話
を聞けず残念です。被災地支援の件も、手厚く、迅速に
対応いただき、ありがとうございます。）
木村（①武田様のスピーチに。②加藤様ようこそ松江へ。）
堀江（松江市の武田芳治様をお迎えして。本日松江市医
師会立の准看護学校の入学式のため早退させて頂きま
す。）
目次（４月7日地区研修協議会ご参加ありがとうござい
ました。）
茨木（白根澄男会員のひとこと随想での育メンぶりに）
永通（週報への拙文掲載に）
棚橋（本日13時に退席させて頂きます。申し訳ござい
ません。）
小村、角戸、伊原、内海（結婚月）
原田（誕生月）

ベストメッセージ賞：該当者なし
司会　棚橋学会場監督

【5月理事会報告】
承認事項
・退会会員承認の件
・新会員推薦受付の件
・台湾東部地震支援金の件
報告事項
・職場訪問参加者29名
・地区補助金申請の件

出雲ロータリークラブ創立70周年記念式典
日時：2024年4月14日（日）
会場：ニューウェルシテイ出雲
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桜の満開宣言が松江市では4月3日にありまし
た。大好きな桜が華やかに咲き誇る中で、弊社で
は４月1日に新入社員の入社式を行い、緊張感も
漂いながら入社して頂いた社員に「人生における
様々な夢や希望を叶えて頂きたいと」応援メッセ
ージを送った訳であります。

そのような晴れやかなセレモニーが全国各地で
進められている中、台湾で大地震が発生しました。
様々な電子媒体が状況を的確に知らせて、被災状
況を目の当たりにしていますが、私に出来ること
は何事もない事を祈るばかりです。

日本では、小林製薬の「紅麹コレステヘルプ」
による健康被害の報告が相次いでいます。サプリ
と症状の因果関係は確定していませんが、原因物
質としてサプリから検出された「プベルル酸」の
疑いが浮上しています。早期に健康に良いとされ
る「機能性表示食品」を信じて摂取してきた人を
救うためにも制度的な欠陥の是正と健康被害防止
に取り組んで頂きたいと思っています。

私の親族での不測の事態は、義理の母96才が3
月中旬に就寝中にベッドから落ちて足を骨折し入
院したところでありますし、兄はパソコンのパス

ワードを忘れてしまいあちこちで修理依頼をした
そうですが開かなくなりました。

私自身は長い間大きな病気もなく健康であり何
も不安なく過ごしていますので、健康に留意する
ことが少ないのですが、いつ不測の事態が訪れる
か分かりませんと思いましたので、先日キャッシ
ュカード、マイナンバーカード、携帯電話などの
パスワードや暗証番号を記載したメモを家内に渡
したところです。

不測の事態はどんなに準備していても対応はで
きませんが、将来に対する不安などネガティブな
考えではなく、物事はポジティブに捉えて、健康
であることが一番ではないかと感じています。

私に今ほしい物は何ですかと聞かれればあまり
ありませんが、やはり健康とどうも花粉症のよう
ですので空気清浄機が欲しいなと思っています
が、10万円を超える空気清浄機が必要か考えて
いる所であります。

早いうちに購入して、健康な体を維持して妻に
感謝しつつ、これからもポジティブに笑顔で不測
の事態に対応したいと思います。

 （総合建設）




